



La Asociación de Empresarios de Sierra Nevada contrata los Servicios de HispaColex

D. Javier Sarabia Nieto, Gerente de la Asociación de Empresarios de Sierra Nevada y Dª Carmen Moreno Hita, Gerente de HispaColex Servicios Jurídicos, firmaron el pasado 22 de marzo un convenio destinado a atender las demandas de asesoramiento jurídico tanto de la propia asociación como de las empresas asociadas. Con la firma de dicho convenio se refuerza aún más el proyecto que la nueva junta directiva de dicha asociación está poniendo en marcha a fin de que nuestra Estación sea un referente para los aficionados al esquí y para el turismo en general, tanto a nivel nacional como internacional.



La Asociación de Empresarios de Sierra Nevada está integrada en la actualidad por más de 70 socios pertenecientes a todos los sectores, cuya principal misión es la de promocionar, fomentar y prestigiar el tejido empresarial de Sierra Nevada, luchando en defensa de los intereses de los asociados, por lo que ha contado con la colaboración de HispaColex Servicios Jurídicos, firma granadina de consolidada experiencia en el sector empresarial y asociativo de Granada para poder llevar a cabo los nuevos proyectos que requieren de un asesoramiento específico.